



Sieben Abende für Menschen mit Sehnsucht und Zuversicht

Kirchengemeinden laden zur ökumenischen Bibelwoche ein

Ahaus, 3. Januar 2024

Die Evangelische und Katholische Kirchengemeinde Ahaus laden vom 16. Januar bis 6. Februar zu einer ökumenischen Bibelwoche ein. An sieben Abenden findet um 19:30 Uhr eine Veranstaltung im Dorothee-Sölle-Haus (Wüllener Str. 16) oder im Karl-Leisner-Haus (Schloss-Str. 19) statt. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Wenn Sie Lust haben, mit anderen Menschen über den Glauben und die Zuversicht, über Zweifel und Fragen zu sprechen, sind Sie herzlich eingeladen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

- **Di, 16.01.2024** (Dorothee-Sölle-Haus): „Gott: kreativ und schöpferisch, nicht perfekt und fertig“ (Referentin: Dr. Esther Sühling)
- **Do, 18.01.2024** (Dorothee-Sölle-Haus): „Gelingende Kommunikation – ist es ein Wunder?!“ (Referentin: Pfarrerin Dagmar Spelsberg-Sühling)
- **Di, 23.01.2024** (Karl-Leisner-Haus): „Schmiere stehen für Gott. Von der Verantwortung für die Schöpfung“ (Referent: Pfarrer Stefan Jürgens)
- **Do, 25.01.2024** (Dorothee-Sölle-Haus): „Sünde bitte draußen bleiben!“ (Referent: Pfarrer Olaf Goos)
- **Di, 30.01.2024** (Karl-Leisner-Haus): „Frieden auf Erden. Vom Anerkennen der eigenen Grenzen“ (Referentin: Pastoralreferentin Anne-Marie Eising)
- **Do, 01.02.2024** (Dorothee-Sölle-Haus): „Im Schutzraum Gottes. Hören und handeln: Von der Freiheit des Menschen“ (Referentin: Dr. Esther Brünenberg-Bußwolder)
- **Di, 06.02.2024** (Dorothee-Sölle-Haus): „Trotz allem: Neuanfang aus Liebe. Von der Treue Gottes zu den Menschen“ (Referentin: Dr. Esther Brünenberg-Bußwolder)

Bildunterschrift:

Die Ahauser Kirchengemeinden laden zur ökumenischen Bibelwoche ein. Foto: Hans Georg Vorndran / fundus-medien.de

Bildlink:

<https://kurzelinks.de/pxmz>

Pressemitteilung

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen über 78.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 44 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Dienstsitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Mobil: 0151 16142482
maleen.knorr@ekvw.de
www.der-kirchenkreis.de